



クラブの新たな時代に向けて

2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

広島北ロータリークラブ週報



Vol. 1571
2019年1月10日号

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

会長 三保 二郎
幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncr@world.ocn.ne.jp URL <http://www.hncr.jp/>

■本日の例会	2019年1月10日(木)	第2382回
国歌斉唱		
ロータリーソング	「奉仕の理想」	
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会	
来客紹介	親睦委員会	
誕生月会員お祝い		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間		
『年頭挨拶』	会長 三保 二郎 会員	
『誕生月会員スピーチ』		

前々回例会報告 2018年12月13日(木) 第2380回

ロータリーソング	「われらの生業」
来客紹介	親睦委員会
連続出席表彰	
会長時間	
幹事報告	
委員会・同好会報告	
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会
卓話時間	
『誕生月会員スピーチ』	
『新会員自己紹介』	竹本 功 会員

連続出席表彰



28年 泉会員、23年 中山会員、
20年 山下(正)会員・三保会員、
18年 庄子会員、16年 坪内会員、
13年 神農会員、11年 鈴木会員、
10年 岡部会員、4年 樽本会員、
1年 松本会員
おめでとうございます。



会長時間 会長 三保 二郎

昨日、11時より広島大学病院に点滴台の付いたカートとDVDプレーヤーを寄贈する贈呈式を行いました。カートは子供が喜ぶ様に自動車の形をしたもので嫌な点滴もそれに乗れると思えば喜んでくれるのでは無いかと思っ少しでも気持ちが和んでくれたらと思います。また、DVDは子供の退屈な点滴の時間が短く感じられる様になってくれればと願います。そして、広大病院からこの寄贈に対する感謝状を頂きました。午後からは小児科の入院病棟で「がんの子どもを守る会のクリスマス会」に協力し、ロータリーメンバー扮するサンタとトナカイになってクリスマスプレゼントを渡していただきました。難病で入院中の子供たちに喜んで貰えたのではないかと思います。坪内常任理事、樽本社会奉仕委員長、そして社会奉仕委員会の皆さんお疲れ様でした。この小児病棟でのクリスマス会をする事業は既に2005年の第一回サニーピアキャンプを実施した年から続いています。その最初の小児がん患者への事業は地区の『意義ある業績賞』をいただいた事業でもあります。



幹事報告 幹事 塩本 能尚

《ご案内》
*次週20日(木)は「夜間例会並びにクリスマス家族会」となっており、お昼の例会はございません。お間違えのないようお願いいたします。
*他クラブの例会変更などは毎月お配りしている例会プログラムをご確認ください。メールでもお送りしています。
《BOX配布物》
*ロータリーの友

委員会報告

社会奉仕委員会 樽本委員長
*12/12がんと子どもを守る会クリスマス会を広島小児科で行います。
創立50周年実行委員会 合田副実行委員長
*例会終了後、実行委員会開催
会報T委員会 武部会員
*ロータリーの友誌12月号紹介

同好会報告

ゴルフ同好会 秋山会員
*12月例会成績発表
優勝 迫 会員



ニコニコ箱の時間

ニコニコ委員会

★お客様ご出宝

日本銀行 広島支店 支店長 濱田様 前回の例会では卓話者を務めさせて頂きありがとうございました。広島北RCは大変元気があり活発で大好きです。経済に関するお話が出来ず、申し訳ありませんでした。今後、チャンスを取れば改めてしっかりとお話しさせていただきます。ありがとうございました。

★自主申告

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 昨日は広島大学病院小児科病棟へ地区補助金事業として子供用の点滴台付きカートなどを寄贈して参りました。社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。

粟屋会員・杉町会員・島本会員・榎本会員・藤原会員 先週の総会で、次年度理事役員等が承認決定されました。ありがとうございました。今年度の50周年事業が盛り上がりつつありますが、次年度の準備を頑張っていきます。皆様どうぞよろしくお願いいたします。

本田会員 前回例会の翌日、日本銀行広島支店長の濱田様とお会いする機会があり、お話をさせて頂いたら北RCの事をとても明るく元気で大好きです。とおっしゃって頂きました。自主的にニコニコ出宝のお申し出を頂きました。

竹本会員 本日、自己紹介をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

泉会員 お陰様で連続出席28年になりました。

中山会員 お陰様で入会以来連続出席23年させて頂きました。今後も健康に気をつけ出来るだけ続けていければと思っています。

三保会員 お陰様で20年になりました。

山下(正)会員 元気で連続20年出席出来ました。これからもよろしくお願いいたします。

庄子会員 18年連続出席の表彰を頂きありがとうございました。入会5年目、副幹事の時にご迷惑をかけ切れてしまいました。皆さんも必ずメモアップして下さい。

坪内会員 お陰様で16年連続出席させて頂きました。これからもよろしくお願いいたします。

神農会員 連続出席の表彰ありがとうございました。

鈴木会員 連続出席11年の表彰ありがとうございました。これからも頑張ります。

岡部会員◇ 連続出席と永年連続出席表彰ありがとうございます。早いもので10年経ちました。いろいろありましたが、これからもいろいろ頑張ります。

榎本会員 本日が連続出席の表彰をありがとうございました。丸4年を迎え、5年目のスタートとなります。今後ともよろしくお願いいたします。

塩本会員◇ 連続出席の皆様、大変申し訳ございません。

新谷会員 クリスマス家族会は家族6人でお世話になります。親睦委員会の皆様、ご迷惑をおかけします。頑張ってください。宜しくお願いします。

迫会員 先日の多打喜会で初優勝させていただきました。ありがとうございました。

三保会員 娘が久保副会長の事務所で明日からお世話になります。よろしくお願いいたします。

久保(豊)会員 三保会長のご長女が司法研修所の卒業試験に合格され、明日からうちの事務所で弁護士としての第一歩を踏み出します。おめでとうございます。そして宜しくお願い申し上げます。

谷本会員 例会中に雑音を出してしまいました。

炭田会員 所用にて早退します。

吉良会員 12月20日のクリスマス家族会ですが、出張の為、欠席します。お手伝いできず申し訳ございません。

《職業ニコニコ》

山坂会員・山内会員 (株)バルコムとつばめ交通のコラボでロールスロイスハイヤーが発進しました。皆様、是非一度お試しください。最新型のストレッチバージョンモデルです。

迫会員 今年もちからさんの年越ソバの販売協力をお願いしています。皆様、注文よろしくお祈りします。

《クリスマス特別出宝》

河本会員 年末の恒例行事、一クリスマスを国民的に祝い、除夜の鐘に耳を澄まし、年が明けると神社に詣でます。キリスト教、仏教、神道と多重的、多面的な日本人の宗教観に誇りを持ち、来る年の会員各位のご多幸をお祈りしています。

水野会員 今年も元気に過ごせたことに感謝して。来年が私にとっても皆様にとっても良い年になりますように。

森嶋会員 トカイに乾杯！

粟屋会員 グランヴィアのかわいいサンタに喜んで出宝します。

池上会員 広島北RCに入会させて頂き、2回目のクリスマスを迎えさせていただきます。

下前会員・古田会員・渡部会員・泉会員・中川良浩会員・

下川会員・鈴木会員・浦会員・松田会員・増田会員・菅会員・武部会員・塩本会員・濱本会員・宮本会員・岡田(清)会員・川上会員・上田会員・坪内会員・中山会員・深川会員・神農会員・桑村会員・池久保会員・森会員・上野会員・迫会員・林谷会員・丸子会員・松本会員・三保会員・三宅会員・重田会員・堤会員・山坂会員・畑会員・久保(雅)会員・荒本会員・東会員・河村会員・杉町会員・山田会員・石田会員・岡部会員・吉良会員・古谷会員・菊地会員・前会員・吉永会員 メリークリスマス！

当日計 113,000円 累計 1,273,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

『新会員自己紹介』

竹本 功 会員(2018年11月15日入会)



本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。先月11月15日に、(株)バルコム山坂会長、おいしい約束(株)岡部社長にご推薦いただき入会させていただきましたハイコンセプトの竹本でございます。

伝統と格式のある栄光の広島北RCに入会させていただき、身の引き締まる思いでございます。まだまだ若輩者ではございますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。

1963年(昭和38年)12月兎年生まれ55歳、射手座のO型です。高校は広島県立広島商業でバスケットボール部、大学は名古屋商科大学商学部を卒業しております。先日の例会では誕生日のお祝いをしていただき、誠にありがとうございました。

家族は3歳年下の妻と、今年28歳になった金融機関に勤める長男、来年早々に25歳になる同じく金融機関に務める長女でございます。長男は東京、娘は大阪で勤務しておりますので、現在は妻と私の母の3人で戸坂で寂しく暮らしております。長男は2年前に同じ会社に務める福岡生まれの可愛い女性と無事結婚し、昨年11月に長男が生まれました。なんと私達夫婦の結婚記念日です。28回目の結婚記念日に最高のプレゼントをいただきました。

今年の結婚記念日も孫の誕生日となりますので、広島と福岡から両

家が東京ディズニーランドに集合し、楽しい時間を過ごさせていただきました。孫を乗せたベビーカーを中心に大人6人が団体行動する姿は正直笑えます。嬉しいことに年末年始も1週間、息子夫婦が孫を連れて広島に帰って来てくれますので、とても楽しみです。

趣味は①ゴルフ②ドライブ③映画鑑賞です。早速、ゴルフ同好会に入会させていただき、12月9日(日)多打喜会コンパに参加、とても楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました！

ゴルフは、20代中盤に始めたのですが、全くスコアが伸びず、自分には向いていないと思い、長男が生まれたタイミングでやめておりました。

昨年から高校の同窓会のお手伝いをさせていただくようになり、同窓会で大規模なゴルフコンパがある事は噂で聞いておりましたが、当然私は不参加のつもりでおりました。ところが2回目位の理事会の席で、高校時代とても厳しかったバスケットボール部の先輩からのお誘いを断りきれず、これをきっかけに28年ぶりにゴルフ再開です。しかもその組にはゴルフのとてもお上手な大先輩がおられることを後から聞き、ここから猛練習の日々が始まりました。なかなか思うように上手くなれませんが、多打喜会の皆様ご指導の程よろしくお願いたします。

弊社は広島地域密着型のクラウドサービス導入コンサルティング会社です。現在創業17年目ですが、当初10年間はERP専業でした。組織全体の根幹となる基幹業務システムの導入コンサルティングです。当時はBPR(業務プロセスの再構築)全盛期で全体最適目指して邁進しておりました。この事業はベンダー主導で元請け会社が営業し、受注すると管理会計部分(経営層および経営企画部門と一緒に業務改革を進める役割)が弊社に来る流れが出来上がっており、順調に経営を続けておりましたが、リーマンショック、東日本大震災、すべての予算がストップ、本当に厳しかったです。プロジェクト管理は得意でも、営業ノウハウが全くないので大変です。新規にプロジェクトが立ち上がっても全体量が少ないので、元請けは自社グループ内に仕事を回します。正直もう駄目かと思いました。ここから自社で営業できる仕組み作りが始まりました。

そこで目を付けたのが、当時やたらと競合し始めたセールスフォースです。とはいえ、なかなか商談化できない。手間と時間ばかりかかって全くクロージングできない。なんでこんなに大変なの。やっつけられない。だけど安定したストックビジネスには魅力がある。悩んだあげく、某経営コンサルタント会社と契約、一緒になってこのビジネスを作り上げてまいりました。その後は、Salesforce に関連するパートナー企業と連携を強化、経営基盤を安定させるべく日々努力しております。

皆様御存知のように、我々は第四次産業革命の真っ只中におります。人工知能、ロボット、モノのインターネット(IOT)によって顧客体験が大きく変わり、物理的な世界とデジタル世界の境目が曖昧になってきています。特に音声コマンド、自動運転自動車、スマートデバイスのようなテクノロジーによって、人々は24時間365日絶えずつながっております。そしていつでも情報を得られるという状況です。したがって我々の組織に対しても、ユーザは同じようにつながってほしいと願っています。そして新しい体験をどんどん提供してほしいと願っています。我々が提供する内容というのはその結果大きく変わろうとしています。クラウドの登場は、これまで大企業しか使えなかったシステムを中小企業でも安価に使えるようになった画期的な出来事です。この地域にクラウドを広め、この地域を元気にすることが弊社の使命と考えております。

このたびは広島北RCへの入会というご縁をいただきました。これから諸先輩方のご指導をいただきながらしっかり勉強し、皆様のお役に立てるよう精一杯努力する所存でございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

■出席報告 出席委員会

2018年12月13日(木) 会員数 97名
出席 83名 欠席 14名
11月29日例会 修正後出席率 100%
11月例会出席率 100%

前回例会報告 2018年12月20日(木) 第2381回



《夜間例会並びにクリスマス家族会》

■例会

開会 点鐘
会長挨拶 会長 三保 二郎
幹事報告 幹事 塩本 能尚
ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会
閉会 点鐘

■クリスマス家族会

オープニング
開会挨拶 理事 岡部 知之
乾杯挨拶 幹事 塩本 能尚
食事・歓談
お笑いライブ (出演:サンシャイン池崎 他)
プレゼントタイム
クリスマスライブ (出演:Holidays)
餅つき大会
閉会挨拶 副会長 久保 豊年
閉会



会長挨拶

会長 三保 二郎

今日は北RCクリスマス家族会に会員82名、ご家族120名の合計202名の皆様にお越しいただきました。北RCでは例年夏の家族会とこのクリスマス家族会と年に二回家族会をやっております。

しかし、本年度に入ってから西日本豪雨災害があり夏の家族会が中止になってしまいましたので初めての家族会となります。

その豪雨災害では当クラブは熊野地区の避難所での炊き出し等を行い北RCのホームページに支援金の寄付を募りました。その支援金を元に被災した高校生に対し奨学金事業を12月より始めました。

また、3月30日には海田の陸上自衛隊に於いて桜まつりの開催に合わせて、この度の豪雨災害で犠牲になられた方の鎮魂と慰霊、そして復興を祈念するとともに被災者の救助にご尽力いただいた自衛隊の方々へのお礼として花火大会を開催する予定です。その時はご家族の皆さんで是非ともお越し下さい。

そして、本年度は北RCが50周年を迎えます。今日ご出席の奥様方は来年の手帳に4月24日創立50周年祝賀会とご記入いただき是非お越しいただき皆でお祝いしたいと思います。

では、この後委員会メンバーが総力上げて楽しい懇親会を企画しておりますので存分にお楽しみください。今日はお越しいただきありがとうございました。

幹事報告

幹事 塩本 能尚

《ご案内》

*次週27日(木)と1月3日(木)は「休会」です。次回例会は1月10日(木)です。

ニコニコ箱の時間

ニコニコ委員会

★自主申告

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 ご家族の皆様、本日はようこそ広島北RCの夜間例会&クリスマス家族会にお越し頂きました。また親睦委員会の皆様よろしくお願いたします。

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

藤原会員 妻の誕生日に際し、お花を頂戴しありがとうございました。これでまた来年もローター活動に尚一層の理解と応援が貰えそうです。

大之木会員 メリークリスマス！ 5名の参加です。よろしく。

三宅会員 妻の誕生日に素敵なお花のプレゼントありがとうございました。今日のクリスマス会をすごく楽しみにしていた息子と妻でしたが、息子が体調を崩し、参加できずに残念ですが、三人分の食事をしっかり食べて親睦委員としてしっかり働きたいと思えます。

藤澤会員 メリークリスマス！

中川良浩会員◇ 今日はクリスマス家族会！ 家族で楽しませてもらいます。

中川良浩会員 今年は創立50周年ですので、ニコニコ委員会も特に力を入れております。毎週毎週ご協力頂いている会員皆様に心より感謝申し上げます。

当日計 16,000円 累計 1,289,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

クリスマス家族会



サンシャイン池崎&小林直哉会員



Holidays クリスマスライブ



←餅つき大会

お写真など必要な方は事務局にお申し付け下さい。データをメールでお送りします。



■出席報告 出席委員会

2018年12月20日(木) 会員数 97名

出席 85名 欠席 12名

家族 120名

12月6日例会 修正後出席率 100%

■次回例会案内 2019年1月17日(木) 12:30~

会場 ホテルグランヴィア広島4F

卓話 『年男の弁 Part1』

食事 洋食